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Непрерывно наращивать темпы
уборки

— Начался самый ответствен
ный период сельскохозяйствен
ного года—уборки урожая и за
готовки сельскохозяйственных 
продуктов,—говорится в обяза
тельствах инициаторов соревно
вания нашей области—красно
уфимских колхозников и колхоз
ниц, механизаторов МТС и спе
циалистов сельского хозяйства.

Вдохновленные успехами пос
левоенной сталинской пятилетки, 
заботой партии, правительства и 
лично товарища Сталина о даль
нейшем укреплении могущества 
нашей великой Родины,—заяви
ли красноуфимцы, —в эти дни 
мы становимся на вахту мира 
и широко развертываем социа
листическое соревнование между 
колхозами, механизаторами МТС 
за лучшие показатели на убор
ке урожая и сдаче хлеба госу
дарству.

Этот патриотический ночи н 
красноуфимцев получает широ
кое распространение и горячую 
поддержку передовых колхозов 
области и нашего города. Сегод
ня мы печатаем социалистиче
ские обязательства колхозников и 
колхозниц колхоза „Путь к ком
мунизму“. Коллектив этого 
об'единенного колхоза правильно 
осознал поставленные веред ним 
задачи. Колхозники и колхозни
цы этой артели несмотря ни на 
какие трудности, создавшиеся 
из-за плохой погоды, решили са
моотверженным трудом ликви
дировать отставание в уборке и 
досрочно рассчитаться с государ
ством по всем видам сельско
хозяйственных продуктов.

Наряду с этим необходимо от
метить, что в целом по городу 
в колхозах соревнование по по
чину красноуфимских колхозни
ков не получило до сих пор долж 
ного размаха. Это подтвержда
ют факты. На 31 авгу
ста в колхозах убрано ржи 
всего лишь 42 процента к пла
ну, к хлебопоставкам государ
ству приступили не все колхозы, 
не улучшается положение и «с 
заготовкой кормов.

На колхозных полях редко 
можно встретить жатки, а ком-

Благодушие и
В Полдневском колхозе „Тру

довик“ дело с уборкой хлеба об
стоит из рук вон плохо. Здесь 
нужно убрать 58 гектаров ржи, 
которая уже вся поспела к убор
ке, но на сегодня убрано всего 
лишь около 10. Однако весьма 
странную позицию заняли ру
ководители колхоза. Они реши
ли убирать в первую очередь 
такую рожь, которая непригод
на к обмолоту В результате на 
сегодня в колхозе не намолоче
но для государства ни одного пу
да зерна.

Эту негодную практику 
поддерживает и председатель 
сельсовета тов. Пастухов, кото
рый на вопрос: почему не ор
ганизуете по-настоящему убор-! 
ку хлеба, отвечает:

— Нет людей, 8,5 гектара!

урожая
байны совершенно бездействуют. 
Не организована по-настояще
му уборка хлеба и вручную. 
Особенно проявляют беспечность 
в этом деле в Полдневском кол
хозе „Трудовик“. Руководство 
колхоза, ссылаясь на плохую 
погоду, беспомощно разводит ру
ками и не руководит уборкой по- 
настоящему.

Исполкомом горсовета было при
нято решение о помощи колхозам 
в рабочей силе предприятиями 
и организациями города. Но как 
пн странно, это решение мно
гими руководителями организа
ций игнорируется. 29 августа, 
например, из трехсот человек, 
которые должны работать на 
уборке, работало только 49 че
ловек. Ни одного человека пе 
направили в колхозы: Горпром- 
комбинат, Полевское СМУ, ар
тели: ..Обувь“, „Бытовая" и 
другие.

Выше отмеченные факты поз
воляют сделать вывод, что такое 
положение с уборкой хлеба даль
ше терпимо быть пе может. Пора 
каждому руководителю колхоза 
серьезно осознать свою ответст
венность за судьбу урожая и 
выполнение обязательств перед 
государством.

Особая ответственная роль 
лежит сейчас—в дни трудных 
метеорологических условий 
погоды —на специалистах сель
ского хозяйства. Они обязаны 
применить все средства, макси
мально использовать на уборке 
жатки и все простейшие машины, 
имеющиеся в колхозах.

Самое серьезное внимание 
сейчас должно быть уделено 
борьбе с потерями урожая. Каж
дый колхозник и колхозница 
должны сейчас понять одно, что 
затяжка уборки —это неминуе
мые большие потери хлеба.

Горячо поддержать патриоти
ческий почин красноуфимцев, 
дорожить каждым погожим часом, 
непрерывно наращивать темпы 
уборки и хлебопоставок —дело 
чести всех колхозников и кол
хозниц, работников отделения 
МТС, всей общественности 
города.

беспечность
ржи мы косили конными косил
ками на корм.

Такой „выход из положения“ 
для Пастухова, конечно, выгод
нее—меньше требуется лю
дей. Тем более, что из 13 до
мохозяек, привлеченных Сове
том в колхоз, не работает ни 
одного человека.

В колхозе „Трудовик“ не ор
ганизована уборка хлеба маши
нами —ожидают хорошей погоды 
п не убирают вручную. Это об‘- 
ясняется ни чем иным, как пре
ступной беспечностью руковод
ства колхоза. Как председатель 
Полдневского Совета т. Пасту
хов, так и председатель колхоза 
т. Салтыков до сего дня не осоз
нали своей ответственности за 
судьбу уборки урожая.

Убирать урожай при любой погоде!
По примеру красноуфимцев

Поддерживая патриотический почин красно- 
уфимских колхозников и колхозниц, мы, кол
хозники, колхозницы колхоза „Путь к комму
низму“, включаемся в социалистическое сорев
нование и берем на себя следующие обяза
тельства:

ежедневно убирать урожай с площади 17 
гектаров, в том числе комбайном —12, обмола
чивать зерна с 15 гектаров, просушивать и 
сдавать государству по 100 центнеров;

выполнить план хлебопоставок к 15 ноября, 
картофеля —к I октября, засыпать сортовые 
семена зерновых культур —к 1 октября, одно
временно с косовицей хлебов произвести сбор 
всей соломы из под комбайна и молотилок;

выполнить план накопления грубых кормов 
и перевыполнить план закладки силоса к 1 
октября;

к 1 октября текущего года вспахать зябь под 
яровые культуры посева 1951 года;

выполнить государственный план развития 
общественного поголовья скота, рассчи
таться по всем видам животноводческой про
дукции к 1 ноября;

к 7 ноября закончить строительство новых и 
произвести ремонт имеющихся животноводче
ских помещений, к 20 октября—конный двор, 
свинарник, коровник, птичник.

По поручению членов колхоза 
„Путь к коммунизму“ 
Председатель колхоза

Н. Федин.
Секретарь парторганизации

Колтышев.

Не выполняется решение горисполкома
Полеводческие бригады во 

главе тов. Бобина (Мрамор) и 
В. И. .Зюзева (Косой-Брод) кол
хоза „Путь к коммунизму“, не 
теряя времени, при малейшем 
прекращении дождей, пускают в 
ход жатки или ведут уборку 
хлеба вручную. Они свои нор
мы выполняют при любой по
годе.

Обмолоченный хлеб па Север
ском участке и Косом-Броду 
бесперебойно подвозится с токов 
к сушилкам, которые работают 
круглосуточно. Первая партия 
просушенного зерна в количе
стве Б тонн отправлена на за
готовительный пункт, готовится 
к сдаче государству вторая 
партия ржи.

Наряду с этим у пас еще 
имеет место задержка в под
возке зерна к сушильному агре
гату на Мраморе, в виду бездо
рожья. Плохо еще работает на 
уборке хлеба вторая северская 
бригада тов. Ишимникова, кото

На снимке: Г. П. ЧИСТЯКОВ— 
токарь-отличник Криолитового за
вода. Ему предоставлено право сда
вать детали после обработки на то
карном станке без проверки 0'ГК‘а, 
выполняет нормы на 160 проц. 

рая не выполняет нормы и тя
нет назад работу остальных 
бригад.

Нужно отметить, что неплохо 
оказывает помощь колхозу в 
рабочей силе наш шеф —Север
ское стройуправление, выделяя 
ежедневно в колхоз не менее 
10 человек, помогает нам в 
уборке урожая и Мраморское 
рудоуправление.

Однако, второй наш шеф — 
Сысертский леспромхоз (дирек
тор т. Рудкин) проявляет шеф
ство формально. Из 70 гекта
ров, положенных выкосить лес
промхозом, скошено ими только 
20 гектаров, на хлебоуборке от 
леспромхоза, вместо 15 человек 
но графику, не работает ни 
одного человека. Также устра
няется от помощи колхозу 1£осо- 
бродский и Мраморский сель
ские Советы. Они должны на
правлять в колхоз ежедневно 
по 30 человек, а работает от них 
по 2-3 человека.
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ПОДАРКИ
День шахтеров горняки Гу- 

мешевского рудоуправления от
метили лучшими производствен
ными подарками.

Вставая па стахановскую вах
ту в честь дня шахтеров, пе
редовая бригада забойщиков во 
главе тов. Загидулина дала 600 
тонн руды сверх плана.

Бри гада проходчика тов. 
Бажова С. Е., готовя достойную 
встречу предстоящему праздни
ку, дала на проходке 
20 погонных метров сверх

Месячный
Встречая годовщину стаханов

ского движения, коллектив завода 
мраморной крошки на два дня 
раньше срока заверши.! выпол
нение августовского плана 
добычи мрамора и переработки 

I его на крошку.
| Хороших показателей в сорев-

Не выполняют решение гор
исполкома о направлении рабочей 
силы в колхоз такие руководи
тели, как председатели артелей 
„Обувь“ тов М о р ш и н и н, 
имени Сталина —тов. Карманов, 
зам. директора Полевского лес
хоза тов. Ульянов, председатель 
бытовой артели тов. Пастухов и 
директор Химлесхоза тов. Губ
кин. От этих организаций до 
сих пор не прибыло для рабо
ты в колхоз ни одного человека.

Мобилизуя все свои силы на то, 
чтобы убирать хлеб в любую 
погоду и быстрее рассчитаться с 
государством по хлебопоставкам, 
полеводческие бригады и в це
лом правление колхоза поста
вило перед собой задачу—закон
чить уборку ржи в течение 
3-4 дней и приступить к убор
ке яровых культур.

Н. Федин.
Председатель колхоза 
„Путь к коммунизму“.

ШАХТЕРОВ
нормы и дошла до руды. В эти 
дни горняки выдают из забоя 
тов. Бажова первые тонны ру
ды.

Несмотря на свой преклонный 
возраст, по-стахановски трудит
ся Рахимов Шарип, он система
тически перевыполняет нормы. 
Хорошо работает одна из луч
ших бригад, бригада забойщика 
тов. Валеева, которая выполня
ет нормы свыше 150 процентов. 
Все эти бригады выполнили свои 
пятилетние нормы.

план - досрочно
новации за сверхплановую вы
дачу крошки добились машини
сты тт. Чистяков и Сидоров. Они 
каждый день давали 150—180 
процентов дневной нормы. Ста
хановской производительности в 
течение всего месяца добивался 
и забойщик тов. Меньшенин.



Партийная жизн ь

Встретить зиму во всеоружии
28 августа состоялся очеред

ной пленум Полевского ГК 
ВКП(б). С докладом «О подго
товке предприятий и культурно- 
бытовых учреждений к зиме» 
выступил секретарь ГК ВКП(б) 
тов. А. А. Алексеюк.

Анализируя состояние хода 
подготовки к зиме, докладчик 
отметил, что несмотря на зна
чительную работу, проведенную 
коллективами предприятий и 
культурно-бытовых учреждений 
города по выполнению мероприя
тий по подготовке к зиме, тем
пы подготовки многих предприя
тий и культурно-бытовых уч
реждений резко отстают от на
меченных планов.

На Северском заводе,—гово
рит докладчик,—крайне медлен
но готовится к зиме энергети
ческое хозяйство, ничего не де
лается для расширения корпуса 
мартеновского цеха, шихтопода- 
чи, медленно ведутся работы по 
реконструкции стана № 3, не 
развернуты работы по отопле
нию цехов, не созданы постоян
ные ремонтные бригады. Не
удовлетворительно обстоит дело 
и с созданием запасов сырья, 
топлива и материалов. Такое же 
положение на ряде других пред
приятий: в Леспромхозе, Гуме- 
шевском рудоуправлении, на за
воде „Красный металлист“ и др.

Руководители Полевского и Се
верского стройуправлений тт. 
Павлов и Федосеев ослабили ра
боту по строительству жилья. В 
течение июля и августа они не 
сдали в эксплоатацию ни одного 
квадратного метра жилой пло
щади. Медленно идет и задел 
строительства под жилье на 195! 
год.

Как докладчик, а также и 
выступающие в прениях под
вергли резкой критике недостат
ки в работе отдельных руково
дителей предприятий . и учреж
дений города по подготовке к 
зиме.

Член пленума тов Богомо
лов заявил: на подсоб
ном хозяйстве Северского завода 
ярко бросается в глаза, что 
здесь не ведется никакой под
готовки к зиме. Жилые поме
щения не ремонтируются и поч
ти все развалены. Скотные по
мещения, за исключением од

За новые успехи—в новом учебном году! 
(С совещания учителей)

Три дня в Полевской средней 
школе проходило совещание учи
телей города. На совещание соб
ралось более 150 учителей. 
Среди них орденоносцы „Трудо
вого Красного знамени“, ордена 
Ленина“, работающие на поприще 
просвещения более 25 лет и мо
лодые учителя, прибывшие впер
вые на учительскую работу из 
пединститутов.

С докладом—итоги работы школ 
города за 1949-50 и задачи на но
вый учебный год—выступила зав. 
горОНО тов. Раскостова.

—За истекшие 20 лет в городе 
в 2,5 раза увеличился контингент 
учащихся, значительно возрос и 
бюджет на народное образование 
в 1950 году,—говорит тов. Раско
стова. Стопроцентной успеваемо
сти в своих классах в этом году 
добились такие учителя, как тов. 
Ванных, Пальцева, ростовская. Бо
лее высокую успеваемость также 
имеют учителя тт. Христолюбова, 
Наумова, Тетерина, Полепишина, 
Байдоеова, Калугина, Мельников, 
Арефьева, Знаменский, Григорьева 
и другие.

Останавливаясь на выполнении 
закона о Всеобуче, докладчик ука
зала, что в новом учебном году в 
нашем городе вновь откроются 
семилетние школы на Северском 

ного коровника, к зимним усло
виям не готовы и мер к ре
монту их не принимается. Овоще
хранилище к приему овощей 
также не готово. Партийная ор
ганизация завода о работе под
собного хозяйства выносила хо
рошие решения, но они оста
лись на бумаге, контроля за 
выполнением их нет.

— На 30 километров электро
сети, которая находится в ве
дении завода „Красный метал
лист“, обслуживающего персона
ла имеется только 3 человека и 
они не обеспечивают работу,— 
говорит тов. Валов. Электро
сеть в городе находится в за
пущенном состоянии и этот 
вопрос кординально никто не 
решает. Не решает его ни гор
ком, ни горисполком. Городской 
отдел коммунального хозяйст
ва,—отмечает тов. Валов,—не 
организует передачу жилых до
мов на социалистическую сох
ранность жителям. Совершенно 
недопустимо то, что предназна
ченные к продаже дома не про
даются. В результате чего ни 
жители, ни горкомхоз не ремон
тируют их, дома разрушаются 
и приходят в негодность.

—Совершенно неудовлетвори
тельно готовятся к зиме учреж
дения горздравотдела, — говорит 
тов. Ковригина. Зав. горздрав- 
отделом тов. Медведева не ин
тересуется подготовкой больниц 
и амбулаторий к зиме.

Резкой критике на пленуме 
были подвергнуты серьезные 
провалы в подготовке к зиме на 
Сысертском леспромхозе. Но 
странную позицию занял дирек
тор леспромхоза тов. Рудкин. 
Он решил отмолчаться и не 
выступил даже в прениях.

Зав. горкомхозом тов. Чебы
кин выступил с пространной 
речью. Все свое выступле
ние он свел к ссылкам на 
об'ективные причины, на отсут
ствие стройматериалов и рабочей 
силы.

Пленум ГК ВКП(б) принял 
развернутое решение и наметил 
практические мероприятия, на
правленные на своевременную 
подготовку предприятий и куль
турно-бытовых учреждений го
рода к работе в зимних усло
виях. В. Исаков.

заводе, Зюзельском поселке и Ко
сом-Броду.

Но наряду с некоторыми успе
хами в деле народного образова
ния зав. горОНО тов. Раскостова 
доложила о крупных недостатках 
в работе школ.

—Одним из серьезных недостат
ков,—говорит она,—является то, 
что в нынешнем году мы имеем 
по школам, по сравнению с прош
лым годом, низкую успеваемость 
учащихся, которая составляет за 
год в среднем по начальным и 
средним школам всего лишь 80 
процентов. В основном низкая ус
певаемость падает на сельские 
школы сел: Кургановой, Косого- 
Брода, Раскуихи и Полдневой по 
той причине, что здесь учителя 
не занимаются повышением своего 
идейно-политического и педагоги
ческого уровня, плохо готовятся 
к урокам и дают поверхностные 
знания ученикам.

В прениях по докладу высту
пающие критиковали горОНО за 
недостаточную связь со школами, 
говорили о том, что еще в школах 
полностью не изжиты факты фор
мализма в преподавании, о низкой 
культуре уроков, плохой воспи
тательной работе, о недостатках в 
работе комсомольской и пионер
ской -организаций школ и поде-

На снимке: Т. С . АШИХМИН А—воспитательница детского сада № 1 
который в течение двух месяцев являлся садом санаторного типа. 
Воспитательница читает ребятам младшей группы русскую народ
ную сказку „Теремок“.

Из редакционной почты
Родительницы тт. Ежова, 

Потоскуева, Зинина и другие 
нам пишут;

— В детсаде № 18 Криолито- 
вого завода на-днях состоялся 
торжественный праздник—день 
перевода детей из детсадика в 
школу. Много полезного принес
ло нашим детям воспитание в 
этом детском саду. Они здесь 
научились хорошо декламиро
вать, петь, танцевать.

Учитывать нужды населения
Криолитовый завод по улице 

Урицкого строит дополнитель
ную водопроводную нить. Сей
час проходят траншеи и прок
ладываются трубы.

Водопровод иметь в городе— 
это неплохо, но при строитель
стве водопровода почему-то не

В
Накануне выходного дня была 

дана заявка на автобус в автога
раж Северского завода—отвезти 
футбольную команду на стадион 
города Полевского.

Воскресенье... Все футболисты 
были в сборе. Но автобуса все нет 
и нет... Терпению пришел конец. 
Позвонили по телефону: раз, дру
гой, но все безрезультатно. Авто
буса так и не дождались. С боль
шим опозданием, вместо автобуса, 
пришел грузовик—автомашина-по
луторка.

На грузовой машине футболи
сты направились на стадион г. По

лились методами своей работы.
—Партия, правительство и лично 

великий вождь народов товарищ 
Сталин поставили перед учителя
ми задачу—воспитывать молодое 
поколение в духе коммунизма,— 
говорит географ Северской школы 
тов. Медведева. В выполнении 
этой важнейшей задачи большую 
роль играет политико-массовая ра
бота среди учителей. Например, 
мы в своей школе ежедневно про
водим политинформации о теку
щих событиях внутри страны и 
международном положении. Это 
дает возможность учителям хоро
шо ориентироваться во всех воп
росах политической жизни страны 
и подкреплять знания учащихся 
дополнительным материалом в 
учебных занятиях. Я предлагаю,— 
продолжает тов. Медведева,—сек
ретарям партийных организаций 
улучшить агитационно-массовую 
работу среди населения поселков, 
в частности необходимо наладить 
работу агитаторов на Октябрьском 
поселке. Агитаторы могут оказать 
большую помощь в воспитатель
ной работе среди родителей.

Директор Северской средней 
школы тов. Беленков сказал:

—Боевой программой в работе 
учителей нашего города должны 
явиться материалы Московского 
совещания лучших учителей на
шей страны, которые каждый учи
тель должен глубоко изучить и

К детям воспитатели детсада 
всегда относятся чутко и вни
мательно. За хорошее воспита
ние и внимание к детям, мы 
выносим благодарность коллек
тиву детсада №18, в частно
сти заведующей детсадом 3. С. 
Добрыниной, воспитателям: 0. В. 
Топорковой, А. И. Медведевой, 
музыкальному работнику Е. Л. 
Пономаревой.

предусмотрены водосборники.
Улица Урицкого находится да

леко от водоемов и следовало-бы 
на ней иметь две-три водораз
борных колонки для нужд насе
ления и противопожарных ме
роприятий.

И. Антропов.

ожидании автобуса
левского. Высадив игроков у ста
диона, шофер на том же кругу 
повернул обратно.

* ч
Закончился футбольный матч 

между командами Криолитового и 
Северского заводов в пользу ее- 
верчан—4:2. Но северских игроков 
не радовала победа, им, как и в 
передний путь, приходилось ис
пытывать мытарства в ожидании 
автобуса. На сей раз не помогли 
и телефонные звонки. Футболистам 
пришлось, закончив игру, неволь
но „сдавать нормы“—прыгать на 
ходу в попутние автомашины.

не допускать формализма в препо
давании, пред'являть больше тре
бовательности к учащимся в по
вышении успеваемости, начиная с 
первой четверти учебного года.

В своем выступлении директор 
Мраморской школы тов. Бабушкин 
указал на плохую подготовку уча
щихся 4 класса Кургановской шко
лы, где на экзаменах, при пере
воде в 5-й класс, из 32 человек 
осталось на повторное обучение 15. 
Он предложил практиковать про
ведение учительских совещаний 
в течение нового учебного года 
с приглашением руководителей 
партийных, комсомольских и проф
союзных организаций.

По докладу принято постанов
ление, направленное на выполне
ние закона о Всеобуче, на улуч
шение успеваемости и воспита
тельной работы среди учащихся 
в новом 1950-1951 учебном году.

Затем, учителя города прослу
шали доклады на темы: „Указа
ния товарища Сталина по вопросу 
языкознания“, „Политобразование 
учителей в 1950-1951 учебном го
ду“, „Итоги сессии Академии Наук 
СССР и Академии Медицинских 
Наук СССР по вопросу препода
вания биологии в школе“ и лек
цию о международнохм положении.

28 августа проходила секцион
ная работа. В заключение, учителя 
просмотрели кинофильм „Секрет
ная миссия“.

Знай свой край
Наш город из года в год ра

стет как в промышленном, так 
и в культурном отношении. Уве
личивается число школ, меди
цинских учреждений, библиотек, 
стадионов и т. д.

К сожалению, в городе недо
стает еще одного культурно-вос
питательного ц е н т р а—уголка 
краеведения, где должно быть 
сосредоточено в оригиналах, фо
тографиях, печатных трудах и 
т. д. прошлое и настоящее на
шего города, его подземные бо
гатства, флора и фауна, знат
ные люди города, герои труда 
и т. д.

Учитывая громадный интерес 
молодежи и всех трудящихся к 
всестороннему изучению своего 
края, 3 августа но предложению 
любителей краеведения в городе 
была организована инициатив
ная группа краеведения. Оче
редной задачей группы на пер
вых порах является—создание 
при городской библиотеке уголка 
краеведения, с последующим рас
ширением и превращением угол
ка в музей.

Для организации уголка тре
буются следующие экспонаты: 
образцы минеральных пород, 
лекарственных трав, чучела птиц 
и зверей, старинное оружие, мо
неты, книги, фотографические 
виды старого завода, фотографии 
людей, погибших за революцию 
1917-1918 годов и т. д. Все эк
спонаты принимаются в город
ской библиотеке, по улице Лени
на № 2.

Товарищи, рабочие и работ
ницы, инженеры и техники, 
колхозники и колхозницы, уча
щиеся школ города! Включай
тесь в это важное культурное 
мероприятие.

И Бажов.

Наконец, сверкая фарами, вид
неется северский автобус. Лица 
футболистов повеселели:

—Ну, ребята, сейчас уедем!
Ничего подобного не случи

лось.—Где сядешь,--как говорит 
русская пословица,—там и сле
зешь.

Мечты футболистов не сбылись. 
Шофер категорически отказался 
везти игроков на Северский завод.

Глубокий вечер. Печалными воз
вращаются со стадиона г. Полев
ского игроки: кто на попутной 
машине, а кто пешком, зато лег
ко на душе у начальника авто- 
гаража тов. Костоусова.

А. Ш.

Зам. ответ, редактора 
Т. Ф. Щербакова.

Продснабу Полевского Крио
литового завода для засолки 
капуст:,I требуются сезонные 
рабочие.

За справками обращаться в 
отдел кадров Продснаба.

Гр. Бажова Нина Александровна, 
проживающая в г. Полевском, ули
ца Девяшина № 9, возбуждает су
дебное дело о расторжении брака 
с ее мужем Бажсвым Владимиром 
Александровичем, проживающим 
в г. Полевском, улица Советская 
№ 37.

Дело будет слушаться в нарсу
де 1 участка, г. Полевского.

Гр. Бокунов Александр Алексе
евич, проживающий на ст. Мра
мор, общежитие рудоуправления, 
возбуждает судебное дело о ра
сторжении брака с его женой 
Бокуновой Галиной Степановной, 
проживающей в г. Свердловске, 
ул. Свердлова № 5—А.

Дело будет слушаться в нар
суде 2-го участка, г. Полевского.
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